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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２０年第１６回登米市教育委員会１２月定例会議 

平成２０年１２月２５日（木） 

午後２時００分 開会 

開催日時 

午後３時４０分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 

委員長氏名 委員長 畠山信弘 

委員長 畠山信弘 

委員長職務代行者 久保泰宏 

委員 橘智法 

委員 猪股恭子 

出席委員氏名 

教育長 佐藤壽昭 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

教育次長（社会教育担当） 後藤建一 

学校教育課長 加藤敬一 

生涯学習課長 千葉幸弘 

体育振興課長 泉敏彦 

教育総務課長 鈴木均 

事務局職員氏名 

活き生き学校支援室長 

（主任指導主事） 
金野勉 

書記 教育総務課 課長補佐 伊藤隆敏 

報告第１号 一般事務報告について 

報告第２号 
専決処分の報告について（平成２０年度登米市一般会計補 

正予算（第７号）に対する意見聴取について） 

報告第３号 専決処分の報告について（職員の人事について） 

報告第４号 登米市奨学生募集要項について 

議題 

報告第１号 承認 

報告第２号 承認 

報告第３号 承認 

報告第４号 承認 

会議結果
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議題･ 

発言･ 

結果 

畠山委員長 

畠山委員長 

鈴木総務課 

長

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

佐藤教育長 

畠山委員長 

久保委員 

佐藤教育長 

開会（午後２時００分） 

教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を 

開く旨を告げる。 

前回会議録の承認を求めます。 

（１１月２０日の会議録を朗読） 

会議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議ありま 

せんか。 

（「なし」の声あり） 

ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。 

会議録署名委員の指名を行います。 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

ご異議がないようですので、１番久保委員、３番猪股委員にお 

願いします。 

日程第１、報告第１号「一般事務報告について」を上程します。 

「教育長の一般事務報告について」教育長から報告させます。 

（一般事務報告について、平成２０年１１月２１日から１２月 

２５日までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙 

資料に基づき報告する） 

教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問 

ありませんか。 

金野静男議員の一般質問で、多目的運動場への夜間照明を聞か 

れていますが、具体的なその内容をお願いします。 

町域ごとに、運動場へ夜間照明を付けてもらいたいというもの 

です。
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橘委員 

佐藤教育長 

猪股委員 

佐藤教育長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

佐藤教育長 

これに対し、財政的な面もあり、夜間利用に際しては、設置し 

ている町域に出向いてほしいと答弁しました。 

市内の高等学校再編について、教育委員会のスタンスをどのよ 

うに考えていますか。 

高校の設置者は県であり、当教育委員会からは意見が出せませ 

ん。 

現在は市内の有志による活動だけです。 

中高一貫教育の話は出ていませんか。 

県教育委員会が動かないとできません。 

暫時休憩します。 

（午後２時５０分から午後３時０２分まで休憩） 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

ほかに質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、報告第１号「一般事務報告につい 

て」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１号「一般事務 

報告について」は、報告のとおり承認することとします。 

日程第２、報告第２号「専決処分の報告について（平成２０年 

度登米市一般会計補正予算（第７号）に対する意見聴取について）」 

を上程します。 

説明を求めます。 

（報告を朗読）
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後藤教育次 

長

鈴木教育総 

務課長 

畠山委員長 

畠山委員長 

鈴木教育総 

務課長 

後藤教育次 

長

久保委員 

佐藤教育長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

（報告内容を説明） 

説明が終わりました。報告第２号「専決処分の報告について（平 

成２０年度登米市一般会計補正予算（第７号）に対する意見聴取 

について）」についてご質問ありませんか。 

燃料費は、どういう計算で成り立っていますか。 

当初予算計上時から大きく変動しており、それらを精査した結 

果です。 

燃料は、販売店との単価契約であり、契約の相手方の違いのよ 

り契約単価も異なっています。この精算分も含んでいます。 

教育作文・論文コンクールの賞金の額は、どうやって決めまし 

たか。 

寄付されたお金を配分しただけです。特に根拠はありません。 

ほかに質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、報告第２号「専決処分の報告につ 

いて（平成２０年度登米市一般会計補正予算（第７号）に対する 

意見聴取について）」は、原案のとおり承認することにご異議あ 

りませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第２、報告第２号「専決処分 

の報告について（平成２０年度登米市一般会計補正予算（第７号） 

に対する意見聴取について）」は、原案のとおり承認することと 

します。 

日程第３、報告第３号「専決処分の報告について（職員の人事
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佐藤教育長 

鈴木教育総 

務課長 

畠山委員長 

猪股委員 

鈴木教育総 

務課長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

について）」を上程します。 

説明を求めます。 

（報告を朗読） 

（報告内容を説明） 

説明が終わりました。「専決処分の報告について（職員の人事に 

ついて）」についてご質問ありませんか。 

定年退職ですか。 

退職勧奨に基づくものです。 

ほかに質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、報告第３号「専決処分の報告につ 

いて（職員の人事について）」は、原案のとおり承認することに 

ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第３、報告第３号「専決処分 

の報告について（職員の人事について）」は、原案のとおり承認 

することとします。 

登米市教育委員会会議規則第１３条により、報告第４号を議事 

日程に追加したいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、報告第４号「登米市奨学生募集要 

項について」について、議事日程に追加することとします。 

日程第４、報告第４号「登米市奨学生募集要項について」を上
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鈴木教育総 

務課長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

畠山委員長 

程します。 

説明を求めます。 

（報告内容を説明） 

説明が終わりました。「登米市奨学生募集要項について」につい 

てご質問ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

ご質問がないようですので、報告第４号「登米市奨学生募集要 

項について」は、原案のとおり承認することにご異議ありません 

か。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないようですので、日程第４、「登米市奨学生募集要項 

について」は、原案のとおり承認することとします。 

次回の会議の日程は、１月１５日（木）午後２時から行うこと 

にご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議がないものと認め、１月１５日（木）午後２時から行う 

ことに決定することとします。 

閉会（午後３時４０分）


